

## Entregó la SEP \$650 millones al SNTE para promoción de la reforma educativa

Por: Laura Poy Solano. La Jornada. 02/11/2016

***A tecnologías de la información para docentes destinó \$700 millones en el sexenio. Adicionalmente, erogó 580 millones de pesos en previsión social, actualización y fomento cultural.***

En lo que va del sexenio, la Secretaría de Educación Pública (SEP) entregó al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) 650 millones de pesos para impulsar acciones de divulgación de los "beneficios" de la reforma educativa mediante campañas de difusión.

Además, destinó fondos públicos por 700 millones de pesos al proyecto de apoyo de tecnologías de la información para personal al servicio de la enseñanza, en el que también participa el gremio magisterial.

De acuerdo con las respuestas a los pliegos generales de demandas de 2013 a 2016, emitidas por la dependencia federal, también destinó 580 millones de pesos para fortalecer las prestaciones de previsión social; fomento cultural y al ahorro, así como de capacitación y actualización del magisterio.

Se trata en total de mil 930 millones de pesos, de los cuales mil 230 millones se han destinado al SNTE, que encabeza Juan Díaz de la Torre, mediante la firma de convenios con la SEP.

Los recursos asignados por la dependencia federal para las acciones de difusión sobre los "beneficios y compromisos" de la reforma educativa representan casi 30 por ciento más de lo que este año se autorizó al Programa para la Inclusión y la Equidad Educativa, que cuenta con 465 millones, y que incluye fondos para atender la enseñanza básica de los niños de familias jornaleras agrícolas migrantes.

En cuanto a los 700 millones canalizados al proyecto de Apoyo de Tecnologías Educativas y de la Información para el Personal al Servicio de la Educación, que se

encuentra en proceso de reestructuración, la SEP instruyó a sus representantes en el comité operador para que conjuntamente con el SNTE participen en la revisión del proyecto de contrato de mandato maestro para la "recepción, administración y distribución de recursos a los distintos fideicomisos y mandatos".

El objetivo del citado proyecto es impulsar que los docentes cuenten con acceso a equipos de cómputo que les facilite su trabajo educativo en clase. Sin embargo, hasta la fecha la dependencia federal no ha dado a conocer el impacto de este proyecto ni el número de maestros que se han beneficiado en lo que va de la presente administración.

Otro de los montos entregados al SNTE corresponde al financiamiento para las prestaciones de previsión social, por un total de 580 millones de pesos, aunque en ninguna de las respuestas presentadas por la SEP de 2013 al 2016 se especifica en qué rubros se aplicarán los recursos ni a cuántos trabajadores de las educación se buscó favorecer.

Entre otros beneficios otorgados al gremio magisterial como parte de las negociación nacional única, está la entrega de diversos estímulos a los docentes, como las llamadas becas-comisión, con las que el gremio magisterial puede determinar qué profesores realizarán estudios de posgrado en instituciones extranjeras o nacionales, y otorgar a los beneficiarios una "compensación" similar a la que recibirían con una beca del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología.

Fuente: <http://www.jornada.unam.mx/2016/11/02/politica/013n1pol?partner=rss>

Fotografía: plumaslibres

## Fecha de creación

2016/11/02